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1 二神教育⾧

ただいまから令和6年第7回教育委員会を開催いたします。

出席委員は私を含めて4名ですので、地方教育行政の組織および運営に関する法律第14条第3項に定められている過半数に達しておりますので、本会議を成立とします。

この後、経過報告でもお話ししますが、9月12日に武田町⾧が2期目に入りました。

それによって特に新たに指名し直しされたわけではないのですが、引き続き武田町⾧2期目の教育行政の部分を進めていく形となりました。

精一杯頑張っていこうと思いますので、なにとぞよろしくお願いいたします。

それでは、経過報告です。1ページをご覧ください。

8月27日に、前回の第6回教育委員会を行っており、以降について記載しております。

主なところを申し上げます。

少年文化劇場の中学生とお笑い芸能人のアップダウンについてNHKで取り上げられたり、道新に寿大学の記事が掲載されておりまして、そしてこの後の報告の中でも全国学力学習状況調査について

もありますが、中学生からお年寄りまで、ああいったコミュニケーションですとか、表現力とか、こういった学習というのは大ごとなものであると、つくづく感じました。

8月30日に第1回保小接続カリキュラム開発会議がありました。

2 二神教育⾧

2年計画の2年目ということで、今年度の第1回目であります。昨年2回ありましたので、トータルで3回目となります。

千葉大学名誉教授の天笠教授をはじめ、12名中11名の委員が出席され、道教委の本庁からも3名、オホーツク教育局からは2名が来られまして、開発会議を進めることができました。

午前中に天笠教授が佐呂間保育所・小学校1年生の授業の参観をされたのですが、特に保育所の様子に感激しておられました。

ジャガイモ掘りをしていたのですが、シートに載せたジャガイモを運ぶときに、重たいジャガイモを子供たちがみんなで協力して持ち上げて運び、それを保育所の先生方が見守っているところが良

かったとのことで、感激されておられました。

小学校の場合は、振り返ってみると、ちょっと過保護っぽいといいますか、怪我がないように、事故がないようにと、先生達が先回りしている場面があり、そういった教育現場の部分について私も

改めて考えたのが、例えば運動会のリレーでは小学校の場合はコースを外れないようにですとか、怪我をしないようにと先生達が各地点に配置されるのですが、対して保育所では全然手を出さない

でただ見守ってるとか、こういう部分が保小接続で一番大事な感覚のずれであり、保育所でせっかく育ったものが小学校でまた１から赤ちゃん扱いしているわけでは無いのですが、こういったとこ

ろを投げかけられているなと感じた次第です。

9月4日、パーマ市姉妹交流派遣事業参加者への激励会とありますが、6日に出発し、明後日21日土曜日、19時10分の便で帰ってまいります。

思い出ですとか、色々とたくさん抱えて帰ってくるのではないかと思っております。

載っておりませんが、5日に小学校の少年文化劇場がありました。人形劇の方の鑑賞をしております。

11日に寿大学の研修宿泊研修で2泊3日で出かけて、19名の学生が参加し、楽しく帰ってきております。社会教育課からも2名の職員が引率として参加しました。

13日に佐呂間小学校の3年生が道の駅の畑で育てていたカボチャを収穫に行っております。

JALと提携といいますか、過去何年間か空港に、去年ですと43の空港にカボチャを展示してくださいました。
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3 二神教育⾧

JALの職員の方も来てくださったそうで、今年はポスターか何かにも採用してもらえるような話もしておりましたが、

北海道のふるさと教育の中の観光教育の一環ということで、佐呂間小学校が引き受けて2年目になるんですけども、3年生と4年生、3年生はカボチャ、4年生はホタテを中心とした学習に取り組んで

おります。

今年も、役場を含め、町中に飾りをしたいとのことでした、学習の成果が町民の皆様の目に触れるこることもあろうかと思いますので、お知らせいたします。

主なところではありますが、ざっとこのようなことがございました。

もう一点、明日20日、佐呂間中学校で1日防災学校の取り組みがありますのでお知らせいたします。

経過としましては、書いてること以外を少し補足させていただきまして、以上です。

本日の会議は、議案1件、報告事項1件となっております。

ご審議のほど何卒よろしくお願いいたします。

それでは、議案第1号令和6年度佐呂間町スポーツ表彰者の決定についてを議題といたします。

提案理由を土本社会教育課⾧からご説明願います。

4 土本社会教育課⾧

議案第１号について説明いたします。３ページをご覧願います。

議案第１号 令和６年度佐呂間町スポーツ表彰者の決定について

佐呂間町スポーツ表彰規則第２条第１項の規定に基づき、別紙のとおり決定するものとする。

４ページをご覧願います。

受賞候補者の氏名等を記載しております。

「候補者氏名」「性別」「生年月日」「学年」「所属（学校名）」「大会名」「種目」「成績」「根拠条項」「受賞経歴」の順に朗読いたします。

はじめに「スポーツ功労賞」候補者でございます。

鈴木彪雅さん、男性、平成21年６月28日生まれ、中学３年生、佐呂間中学校、令和５年度全国中学校体育大会 第44回全国中学校スケート大会出場、スピードスケート中学男子 1,000ｍ 準優

勝、スピードスケート中学男子 1,500ｍ 準優勝。

第３条第３号、平成30年度から令和５年度まで毎年功労賞を受賞されています。

5 土本社会教育課⾧

次の方は、

鹿島彰人さん、男性、平成26年4月27日生まれ、小学４年生、佐呂間小学校、北海道チャンピオンシップBestチームに選抜され、第20回多賀グリーンカップ争奪学童軟式野球３年生大会に出場、優

勝、第３条第３号、令和５年度、奨励賞を「佐呂間ライオンズ」として団体受賞されています。

続きまして「スポーツ奨励賞」候補者でございます。

深澤 昊さん、男性、平成23年4月9日生まれ、中学１年生 佐呂間中学校、北海道オホーツク選抜チームとして2023北海道学童軟式野球都市対抗戦に出場、第３位、第４条第２号、令和５年度、奨

励賞を「佐呂間ライオンズ」として団体受賞されています。

以降の３名の方につきましても同じ大会に出場されておりますので、

「候補者氏名」「性別」「生年月日」「学年」「学校名」のみ朗読いたします。

土門 琉人さん、男性、平成23年4月26日生まれ、中学１年生 佐呂間中学校。

畑中 琉蒼さん、男性、平成23年5月7日生まれ、中学１年生 佐呂間中学校。

形部 翔哉さん、男性、平成23年7月31日生まれ、中学１年生 佐呂間中学校。

それでは、提案理由について説明いたします。

令和６年度の佐呂間町スポーツ表彰候補者につきましては、先般、町内各学校、スポーツ協会、スポーツ少年団本部を通じ取りまとめを行いました。

授賞の対象期間は、資料１「佐呂間町スポーツ表彰規則」第９条に規定のとおり、前年９月１日より本年８月31日までとしております。
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6 土本社会教育課⾧

団体等から提出された推薦調書につきましては「佐呂間町スポーツ表彰規則」及び「佐呂間町スポーツ表彰規則施行規程」により審査し、

本年度の表彰候補者は、佐呂間中学校から推薦のありました鈴木彪雅さんとスポーツ少年団本部から推薦のありました鹿島彰人さんが、施行規程第３条第３号の「全国各種スポーツ大会入賞６位ま

での個人及び団体」に該当することから、スポーツ功労賞の候補者としております。

次に、

スポーツ少年団本部から推薦のありました深澤昊さん、土門琉人さん、畑中琉蒼さん、形部翔哉さんが、施行規程第４条第２号の「全道各種スポーツ大会入３位までの個人及び団体」に該当するこ

とから、スポーツ奨励賞の候補者としております。

以上で説明を終わります。

よろしくご審議の上、ご決定くださいますようお願い申し上げます。

7 二神教育⾧ ただいまの説明に対してご質問ご意見はございませんでしょうか。

8 委員全員 はい。

9 二神教育⾧
ありがとうございます。

では、ないようであれば本件については決定することでよろしいでしょうか。

10 委員全員 はい。

11 二神教育⾧

ありがとうございます。

次に、報告事項1令和6年度全国学力・学習状況調査結果についてです。

こちらは行政の組織および運営に関する法律第14条第7項の規定に基づきまして、非公開といたしたいと思いますよろしいでしょうか？

12 委員全員 はい。
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22 二神教育⾧

ありがとうございます。

以上で報告事項を終了といたします。

その他について、ございませんでしょうか。
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23 二神教育⾧ ないようであれば、以上で案件が全て終了しましたので、これにて第７回教育委員会を終了いたします。

24 二神教育⾧
管理課⾧から報告がございます。

よろしくお願いします。

25 西村管理課⾧

皆さんにご報告がございます。

大変残念な報告となってしまいますが、この度、平成28年10月より8年間にわたり、本町の教育行政の推進にご尽力いただきました江刺委員が任期満了によりこの10月に退任となりましたので報告

させていただきます。

教育⾧よりお礼の御挨拶がございます。

お願いします。

26 二神教育⾧

改めて。江刺委員だけではなく、ここにおられる教育委員の皆様には、私が6年前の平成30年4月1日付で佐呂間町に赴任して以来、ご支援いただいていることにお礼申し上げます。

今回、江刺委員につきましては、2期目の任期満了をもって退任ということになりましたが、⾧きに渡っての教育委員としてのご活躍、さらに各小中高あらゆる場面でのPTA活動、役員などもやられ

てきたことと思いますし、外部から教育現場、教育行政の全てにおいて見てこられたその経験をこの後、立場は変わってしまいますけども、引き続き、ご指導ご鞭撻いただければと思いますので、

引き続きよろしくお願いいたします。

これまでの8年間、私だけではなく、前任の谷川教育⾧、仲川教育⾧も、感謝の念に堪えられぬことと思います。

代表してお礼申し上げます。本当にありがとうございました。

27 西村管理課⾧ 続きまして、江差委員よりお願いいたします。

28 江刺委員

8年間大変お世話になりました。

教育委員になって、昔、子供が学校でお世話になった頃と、今の子供たちの環境がすごく違うなと、感じました。

まず、1人1台タブレット。これはびっくりしました。

そして、電子黒板。いろいろなICT関係の勉強を子供たちがやらなくてはならない時代となりました。

それに伴って先生方も新たにICTに関する勉強をしていかないといけなくなり、本当に大変な時代になってきているのかなと感じます。

今日の学習状況調査の結果を拝見させていただき、その説明を聞きながら、本当に、大変難しくなっていて、子供たちは理解するのに苦労するだろうなと思います。

ぜひ、子供たち、そして先生方が、良い環境の中で子供たちと接していけるように、そのためのご助言を、これからも皆さまにしていただければと思います。

私が今、浜佐呂間小学校、若佐小学校について少し感じてたことがあります。

地域性は当然あるとは思います。しかし、正直に申し上げて、やはりあの人数で、勉強していく、それで良いのだろうかという考えも、私の中ではあります。

児童が1人で勉強してるのは、なんだか少し寂しいものもあるのかなと、感じます。

できれば児童を一つの学校にまとめて、みんなで学校生活を送るというのも、いい勉強にもなるのかなと思います。

29 江刺委員

そういう面も含めながら、これから皆さんが協議していっていただき、この佐呂間町の子供たちのために何かしていただきたいなと思います。

教育委員を通し、良い勉強もさせていただきました。良い仲間と、良い協議をさせていただいたこと、今までいろいろと面倒を見ていただいたこと、それらすべてに感謝申し上げます、

これからの皆さんのますますのご活躍と、そして子供たちの発展を、心からお祈り申し上げさせていただき、退任の挨拶とさせていただきます。

本当にありがとうございました。

30 委員全員 ありがとうございました。

31 西村管理課⾧

江刺委員におかれましては、今後もこれまで本町の教育行政の推進に力を貸していただきたいと、教育委員会一同存じておりますので、これからもよろしくお願いします。

８年間大変ありがとうございました。

後任の委員につきましては、25日から開催となります第3回町議会定例会にて町⾧より提案することとなっていることを、ちょっとご承知おき願います。

32 二神教育⾧

これにて、第7回教育委員会を閉会したいと思います。

皆様ありがとうございました。
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33 18:00
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